

La calidad crediticia del país, atada a las reformas, dice Fitch

El contenido y el alcance de las reformas estructurales pendientes son inciertos, lo que dificulta el impacto que podrían tener sobre la calidad crediticia de México.

Así lo aseguró Shelly Setty, quien dirige el Grupo de Soberanos Latinoamericanos de Fitch Ratings. Indicó que la reforma energética podría sufrir un retraso por la resistencia política y oposición del sindicato de Pemex. Consideró que otros cambios estructurales podrían ser susceptibles de atrasos y dilución, en la medida en que los diferentes grupos de poder se opongan a las reformas.

La calificadora señaló en un reporte que un mayor progreso en las reformas económicas, que contribuyan a elevar la inversión y las perspectivas de crecimiento, y una mayor flexibilidad fiscal del país, sería positivo para la calidad crediticia del país.

“Fitch seguirá de cerca esta evolución para evaluar el impacto de las posibles reformas en la economía en general y las finanzas públicas”, indicó.

Consideró que las reformas laboral y educativa que se aprobaron recientemente van en el camino correcto y permitirán aumentar el empleo formal, mejorar los niveles de educación y propiciar un mayor crecimiento en la productividad en el mediano plazo.

Es esencial, dijo, una demanda interna más dinámica, que permita mantener una trayectoria de crecimiento económico más saludable dado el debilitamiento que se observa en la mayor economía del mundo.

Mencionó que los avances en las primeras reformas fueron alentadores y aumentó el optimismo de los mercados en el impulso a los siguientes cambios estructurales, lo que hasta cierto punto refleja la luna de miel política del nuevo presidente.

Sin embargo, aseveró que se esperan complicadas negociaciones en las reformas que están pendientes. *(Eduardo Jardón)* 